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P r o t o k o l l  

 

Thema Mitgliederversammlung 

Datum 18.10.2013, 19:08
 
Uhr Ort  Freizeithof Bögel-Windmeyer 

Protokollführer Marcellus Bischoff (MB) 
 

Teilnehmer siehe Anwesenheitsliste (141 Mitglieder, 8 Gäste) 

 

1. Begrüßung 
Der Vereinsvorsitzende Ulrich Lammers eröffnet um 19.08 Uhr die Mitgliederversammlung 
2013. Er begrüßt die Ehrengäste aus Politik und Verwaltung. Anwesend sind Herr Steingröver 
(Bürgermeister), Herr Börgel CDU, Herr Hafer SPD, Herr Streich Stadtsportverband/FDP, Herr 
Bitter IFI sowie Frau Kroll von der IVZ.  

Die Versammlung erhebt sich zum Totengedenken. Genannt werden Hansjörg Schnepper 
(Rechtsanwalt, verstorben am 4. Dezember 2012 im Alter von 67 Jahren), Karl-Ludwig Hage-
dorn (Jugendtrainer Fußball, verstorben am 18. Januar im Alter von 60 Jahren), Willy Bauschul-
te (Ehrenmitglied, verstorben am 14. April im Alter von 88 Jahren) und Albert Runde (Steuerbe-
rater, verstorben am 14. August im Alter 64 Jahren).  

Im Anschluss spricht der Bürgermeister Herr Steingröver ein Grußwort. Darin würdigt er beson-
ders die hohe Besucherzahl im Hof und vor allem die Anzahl junger Leute. Im weiteren Verlauf 
dankt er für die Unterstützung der ISV bei Mission Olympic. Zum Ende des Grußwortes wünscht 
Herr Steingröver der ISV alles Gute für die Zukunft.  

Ein weiteres Grußwort richtet Herr Streich als Vorsitzender des Stadtsportverbandes an die 
Anwesenden. Er berichtete von einem einzigartigen Sportjahr in Ibbenbüren mit dem Highlight 
Mission Olympic. In diesem Zuge geht ein besonderer Dank an Heinz Keeve. Herr Streich 
spricht außerdem die Prioritätenvergabe bei der Unterstützung der Vereine an und wirbt für die 
Ibbenbürener Sportgala. 

 

2. Bestätigung des Protokolls vom 31.10.2012 

Das Protokoll wird ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung einstimmig bestätigt. 

 

3. Berichte 

Bericht des Vorsitzenden:   Ulrich Lammers 

Bericht des Koordinators Finanzen:  Willy Klein 

Bericht der Finanzprüfer:    Harald Börgel 

Die Prüfung der Kasse wurde am 03.10.2013 unter Beteiligung von Harald Bör-
gel und Alexander Schweer durchgeführt. Auch in diesem Jahr wird die von Wil-
ly Klein sehr akribisch und genau geführte Kasse ausdrücklich gelobt. Es gibt 
keinerlei Beanstandung. Harald Börgel bittet um Entlastung, dieser wird ein-
stimmig zugestimmt. 

Bericht des Fußballvorstandes:    Reinhard Börgel, Volker Kleine-Schimmöller 

Bericht des Abteilungsleiters Handball:  Leopold Klaus 

Bericht des Vorsitzenden des Ältestenrates: Peter Haß 
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Berichte Aussprachen / Rückfragen: 

Benne Niemeier spricht die katastrophalen Zustände in den Kabinen am Ver-
einsheim an. Hierzu soll im Laufe der Versammlung noch Stellung bezogen 
werden. 

 

4. Wahl des Versammlungsleiters 

Herr Hans-Jürgen Streich steht auf Vorschlag von Heinz Keeve zur Wahl und wird einstimmig 
als Versammlungsleiter gewählt. Er dankt allen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit. 

 

5. Entlastung des Gesamtvorstandes 

Der Versammlungsleiter bittet das Plenum, dem Gesamtvorstand die Entlastung zu erteilen. 
Dieser kommt die Mitgliederversammlung ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung nach. Da-
rauf folgend übergibt Herr Streich wieder an Ulrich Lammers. 

 

6. Neuwahlen gemäß §§ 13 – 17 der Vereinssatzung  

Stellvertretender Vorsitzender: Volker Schwabe Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 0   

Geschäftsführer:  Hans-Jürgen Wienke Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 0 

Abteilungsleiter Fußball: Hans-Georg Lanze Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 0 

 

Abteilungsvorstand Fußball Senioren:   Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 0 

Die Wahl erfolgt en bloc 

Abteilungsvorstand FB: 

Abteilungsleiter    Hans-Georg Lanze 

stellvertretender Abteilungsleiter Reinhard Börgel 

Koordinator Abteilungsfinanzen  Erwin Eiter 

Koordinator Sport männlich   Rainer Haaseloop 

Koordinator Sport weiblich  Dieter Lambers 

Koordinator Veranstaltungen  Till Wienke  

Koordinator Sponsoring   Johann Knipper 

Koordinator Schiedsrichter  Carsten Schmidt 

Koordinator Passwesen   Ellen Haaseloop 

Beisitzer (Platzkasse)   Hans-Georg Gallinat 

Beisitzer (Altliga)   Christof Werpers 

Info: als stellvertr. Koordinatoren Sport wurden berufen: Stefan Gütt, Lina Kandelhardt 

 

Die vorgestellten Änderungen im Jugendausschuss Fußball werden von der Mitgliederver-
sammlung bestätigt.  

Koordinator Jugendsport: Lennart Brinkkötter 

Koordinator  

Jugend-Spielbetrieb:  Salvatore Giarrana 

Koordinator  

Jugendtraining/ 
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Traineraus- und  

Weiterbildung: Sebastian Wellmeyer 

Jugend-Beisitzer (benannt): Thomas Wellmeyer 

Die Stelle des Koordinators Jugendsponsoring entfällt. 

 

Vorstellung der neuen Vorstandsstrukturen im Handballbereich durch Heinz Keeve 

 

Abteilungsleiter Handball: Marc Attermeyer Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 0 

 

Abteilungsvorstand Handball Senioren:    Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 0 

        Die Wahl erfolgt en bloc.  

Abteilungsvorstand HB: 

Abteilungsleiter    Marc Attermeyer 

stellvertretender Abteilungsleiter Markus Leismann 

Stabstelle Kommunikation/ 

Öffentlichkeitsarbeit   Carola Reupert 

Koordinator Abteilungsfinanzen  Daniel Attermeyer 

Koordinator Sport männlich   Lars Paulsen 

Koordinatorin Sport weiblich  Ulrike Hechelmann 

Koordinatorin Veranstaltungen  Doro Thamm 

Koordinator Spielbetrieb  Uwe May 

Koordinator/in Marketing  N.N.* 

*) Die Position soll kurzfristig kommissarisch besetzt werden. 

 

Die vorgestellten Änderungen im Jugendausschuss Handball werden von der Mitgliederver-
sammlung bestätigt. 

Als Koordinator Jugendsport scheidet Kai-Uwe Cramer aus.  
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 Wahl des Vorsitzenden des Ältestenrates 

Vorschläge: Peter Haß, Paul Hachmann 

 

Vors. Ältestenrat: Peter Haß (gewählt mit 63:8 Stimmen) 

Ältestenrat:  Horst Böing, Dieter Brockschmidt, Hans Hachmann, Ekkehart Kosiek,  
        Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 0 

    Die Wahl erfolgt en bloc. 

Finanzprüfer:  Georg Heitling   Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 1 

    Alexander Schweer bleibt im Amt. 

Stellvertretender  

Geschäftsführer (für ein Jahr): Leopold Klaus  Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 1 

  

Im Anschluss an die Neuwahlen werden drei ehrenamtlich stark engagierte und verdiente  

ISVer aus ihren bisherigen Ämtern verabschiedet: 

Steffi Klaus  (ehemalige Koordinatorin Veranstaltungen Handball) 

Leopold Klaus  (ehemaliger Abteilungsleiter Handball) 

Willy Klein  (ehemaliger Koordinator Abteilungsfinanzen Handball) 

Ein besonderer Dank geht an Heinz Keeve für die Unterstützung bei der Neugestaltung der 
Handballvorstandsstrukturen. 

 

7. Ehrungen 

In 2013 wurden keine Ehrungen vorgenommen. 

 

8. Anträge 

Antrag des erweiterten Hauptvorstandes auf Anpassung der Mitgliedsbeiträge. 

Volker Schwabe stellt in einer umfassenden Präsentation die Beweggründe für den Antrag vor. 
Vorgeschlagen werden folgende Anpassungen: 

neue Beitragssätze, gültig ab 1. Januar 2014 

Kinder/Jugendliche 6,00 € / Monat  bisher: 5,00 € / Monat  

bei Geschwistern  

 2. Mitglied  4,00 € / Monat   bisher: 3,33 € / Monat 

 3. Mitglied   2,00 € / Monat  bisher: 1,67 € / Monat 

ab 4. Mitglied  frei   bisher: frei 

 

Erwachsene   

aktiv   10,50 € / Monat  bisher: 8,50 € / Monat  

vergünstigt *    8,00 € / Monat  bisher: 6,00 € / Monat 

passiv     7,00 € / Monat  bisher: 6,00 € / Monat 

*) Schüler und Studenten bis max. 28 Jahre 
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Hierzu gibt es einige Wortmeldungen: 

Georg Heitling:  Aktive müssen Vereinsmitglied sein, dadurch wären mehr Einnahmen 
möglich. 

Volker Schwabe: Die Situation bzgl. der Mitgliedschaft hat sich kontinuierlich verbessert, 
es gab viel aufzuarbeiten. Aktuell sind etwa „98 bis 99 % der Aktiven 
auch Mitglied. Die Vorgabe des Vorstandes lautet: kein Spielerpass oh-
ne Mitgliedschaft 

 

Judith Kammertöns: Frauenfußball muss bei der ISV gleichgestellt werden. 

Linda Kandelhardt: Der Kabinenzustand ist katastrophal. Angesprochen wird fehlendes, 
warmes Wasser, unsaubere Kabinen und fehlende Platzverfügbarkeit. 

Volker Schwabe: Der Hauptvorstand erwartet die Gleichstellung, hier ist der Fußballvor-
stand gefordert. Der Hauptvorstand bietet seine Unterstützung an. Ver-
änderungen und Verbesserungen zum Thema Kabinensituation sind 
nur mit mehr finanziellen Mitteln möglich. 

 

Heiner Beermann: Durch Erhöhung der Mitgliederzahlen sollen mehr Beiträge erzielt wer-
den. 

Volker Schwabe: In der nahen Vergangenheit ist die Mitgliederanzahl um 40 Personen 
angestiegen. Der Mitgliederzuwachs wurde in den Bereichen Rugby 
und Fußball Minis erreicht. Allerdings steigen mit höheren Mitglieder-
zahlen auch die Kosten.  

 

Der Antrag wird bei 10 Gegenstimmen angenommen.  

Die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge erfolgt zum 01.01.2014. 

 

9. Verschiedenes 

Die neue Ehrungsordnung wird von Volker Schwabe vorgestellt. 

Zu diesem Thema gibt es keine Fragen oder Anmerkungen. 

 

Thema Kabinensituation: 

Martina Lambers: Forderung an alle Mannschaften, die Kabinen sauber zu verlassen. 

Oliver Tenberg: Die Kabinensituation ist schon seit längerer Zeit katastrophal. Der Zu-
stand ist eine Zumutung für die ISVer und eine Frechheit gegenüber 
den Gastmannschaften. 

Reinhard Börgel: Die Kabinenrenovierung erfolgt in der Winterpause. Das Vereinsheim 
soll farblich aufgefrischt werden, auch im Außenbereich  sollen Maß-
nahmen umgesetzt werden. 

Ulrich Lammers: Das Einhalten der Ordnung in den Kabinen muss innerhalb der Mann-
schaft gefordert werden. Auf Fehlverhalten einzelner Personen muss 
hingewiesen werden. 

 

Thema Handballsportmarketing GmbH: 

Bernhard  

Schwieterjann: Welches Ziel hatte die Handballsportmarketing GmbH? 
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Volker Schwabe: Die Gründung erfolgte zum Schutz des Vereins, aufgrund der Verpflich-
tung hochklassiger Spieler. Der Etat war 6-stellig. 

 Bei Beendigung der GmbH wurde eine schwarze Null geschrieben. Die 
Gehälter der Spieler waren in den letzten Jahren rückläufig. Die Einla-
gen in die GmbH erfolgten durch Hans-Georg Löbbers. 

 Es gibt eine Handballsportmarketing GmbH und eine Fußballsportspon-
soring GmbH. Die Abrechnung erfolgt getrennt. Der Bereich Handball 
wird durch Willy Klein, der Bereich Fußball durch Ingeborg Lanze abge-
rechnet. 

Willy Klein: Die Handballsportmarketing GmbH schreibt positive Zahlen. Bei Been-
digung der GmbH in 2014 geht der Rest des Guthabens an den Verein. 

 

Die Versammlung wird um 22:18 Uhr durch Ulrich Lammers beendet. 

 

gez. Marcellus Bischoff 

 

 

 

 

 ……………………………………………..    …………………………… 

 Ulrich Lammers       Marcellus Bischoff 


